

Dank-Nachmittag für die Besuchspaten am 15. April 2018

Beim Dankeschön an die SOfiA-Paten führte dieses Jahr Frau Franke- Hölzermann zu einer Entdeckungstour auf die Kulturmeile in Stuttgart vom Opernhaus über die Staatsgalerie bis zur Musikhochschule.



Wir erhielten Einblicke in das städtebauliche Konzept des Gebäudeensembles jenseits der

B 14, in dem die Planer und Architekten Stadtbaugeschichtliches mit Postmodernem verbunden haben. Vielfältige Details waren zu entdecken: der Schicksalsbrunnen am Großen Haus neben Gedenksteinen für Aidskranke, der angelegte Durchblick zur Urbanstraße; an der Staatsgalerie Elemente aus dem Bahnhof, „Bleistiftstützen“ und Säulen nach Schinkel, riesige pinkfarbene Handläufe, provozierend grasgrüne Wabenböden innerhalb, ein Bananen- Graffiti neben dem Eingang...



Weitere Höhepunkte bot die Musikhochschule: die Rundum- Aussicht auf Stuttgart vom Turm und ein Orgelkonzert mit Studierenden. Am Ende waren sich alle einig: wir haben verstehen und sehen gelernt. (Übrigens: Kennen Sie das Geheimnis des Bananen- Graffitis?) Der Schöpfer ist Thomas Baumgärtel, „Bananen- Sprayer“, er hat in aller Welt etwa 4000 Bananen an Kunstmuseen und Galerien vergeben.

